

Amigas y amigos, muy buenas tardes.

Agradezco infinitamente su presencia y saludo con mucho gusto a quienes nos siguen a través de las redes sociales y plataformas digitales, por la **oportunidad que me brindan de compartir con ustedes** el informe del primer año de trabajo legislativo.

Inicié mi trabajo como tu diputado, hace más de 15 meses, ya que ante una legislatura atípica de dos años de ejercicio, **no había tiempo que perder**.

He sido congruente con el compromiso asumido en una gran campaña, que a través de las urnas y por el voto popular, me llevaron a un **triunfo contundente**, y que hoy me permiten ser su representante ante el Honorable Congreso de Tamaulipas.

Me comprometí a respaldar: técnica, jurídica y presupuestalmente, el trabajo de resultados del Gobernador del Estado, Francisco García Cabeza de Vaca; destacando que en los últimos 4 años, hemos visto importantes logros **en tres grandes rubros, como lo son: Bienestar Social, Desarrollo Económico y Seguridad en nuestro Estado**.

Un Gobierno emanado de mi partido, “El partido Acción Nacional”, que se caracteriza por la solidaridad, el humanismo, y **una gran cercanía con nuestra gente**, preocupado y ocupado por el bienestar de nuestras familias.

Me comprometí como tu diputado, a trabajar todos los días cercano a nuestra gente, lo que me ha permitido, recorrer mi distrito en múltiples ocasiones, recogiendo las inquietudes y necesidades más sensibles, para así construir la base de mi trabajo legislativo, generando iniciativas de ley, eficaces y acordes a las demandas de nuestro tiempo.

He sido tu diputado las 24 horas del día, los 7 días de la semana de manera extensiva hasta el día de hoy. Esta honrosa encomienda, me compromete a prepararme todos los días.

Soy Neolaredense y estoy orgulloso de residir en mi ciudad natal. Aquí crecí y he formado un hogar, y seguiré firmemente al servicio de todas y de todos.

Para mí la rendición de cuentas, más que una obligación legal, es un deber ético y un compromiso; **es también un acto de responsabilidad y congruencia.**

Hoy expongo, ante ustedes, el informe del primer año de mi trabajo en la LXIV legislatura, cumpliendo con la **Ley que rige la organización y funcionamiento internos del Congreso del Estado Libre y Soberano de Tamaulipas.**

He realizado un trabajo serio y responsable, ser Diputado, de un Distrito tan extenso en territorio, impone viajar constantemente y salir del hogar; sacrificar el tiempo en familia, pero quiero decirles, que este esfuerzo, BIEN VALE LA PENA. Mi Distrito está conformado por los municipios fronterizos de Nuevo Laredo, Nueva Ciudad Guerrero, Ciudad Mier, Miguel Alemán, Camargo y Díaz Ordaz.

Quiero compartir con ustedes, que ésta Legislatura, representada en su mayoría por el Partido Acción Nacional, se ha convertido en **la de mayor productividad legislativa en la historia de nuestro estado, en un primer año de ejercicio**, al haber presentado 462 iniciativas y aprobado 300 dictámenes. Mi reconocimiento a las y los diputados de la 64 Legislatura del Congreso de Tamaulipas.

Por mi formación académica y experiencia profesional, tengo el honor de presidir **dos comisiones muy importantes**, como los son: la Comisión de Justicia y la Comisión de Puntos Constitucionales.

Participo además como Secretario en dos Comisiones; la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública; y en el Comité del Instituto de Investigaciones Parlamentarias.

Soy consejero propietario en la Comisión Instructora en lo relativo al juicio político y el desafuero;

Por mi vocación de trabajo, formo parte de las comisiones de Derechos Humanos, Asuntos Fronterizos y Migratorios, la de Turismo, la de Estudios Legislativos, y participo en la Comisión especial para el análisis y en su caso, actualización de la Constitución Política de nuestro Estado.

Quiero decirles, que he participado activamente en todas y cada una de las sesiones ordinarias y extraordinarias a las que he sido convocado, en el Congreso de Tamaulipas.

Durante el mes de febrero del presente año, tuve el honor de ser nombrado **Presidente de la Mesa Directiva** del Honorable Congreso del Estado, oportunidad que valoro y aprecio, ya que me permitió ser el primer Diputado fronterizo con tan alta distinción, pero sobre todo, por encabezar el **debate de ideas y consensos** en favor de

las y los Tamaulipecos, lo que representa un amplio trabajo legislativo.

Trabajando en equipo por el bien de todas y todos...
¡Estamos listos y con más fuerza!

En mis recorridos y trabajo de gestión por la Gran Frontera Ribereña, me acompaña mi diputado suplente, el **biólogo Ramiro Cortez Barrera**, un gran líder, de quien reconozco y agradezco su apoyo incondicional a lo largo de estos meses.. Gracias, amigo.

Con las y los Presidentes Municipales de esta región, mantengo comunicación permanente, para colaborar desde el Congreso, con el marco jurídico necesario, por una mejor atención a la problemática y necesidades de cada una de las ciudades y comunidades rurales de la región.

En Miguel Alemán, en los próximos días, contaremos con una oficina regional de gestoría, para dar servicio a nuestra gente de los municipios cercanos.

Durante mis recorridos, visitas y reuniones a la Gran Frontera Ribereña, **he atendido con total inclusión** a mis amigas y amigos de los medios de comunicación, así como a los liderazgos de los sectores productivos, como

lo son: ganaderos, agricultores, pescadores, comerciantes, transportistas y agentes aduanales; de igual manera, a los organismos no gubernamentales, maestros y núcleos religiosos, para conocer de primera mano sus inquietudes y propuestas.

Las reuniones con los empresarios, son la constante en mi agenda Legislativa, contarán siempre con su amigo El Moyo para ser un puente de desarrollo de la mano del Gobernador, Francisco García Cabeza de Vaca.

Trabajando en equipo por nuestra gente en la Gran Frontera Ribereña... ¡Estamos listos y con más fuerza!

Ser Diputado Local emanado de Acción Nacional conlleva una alta responsabilidad, de poder representar los principios y programas de mi partido, dirigir las voces y aspiraciones de la ciudadanía, a la generación de iniciativas con un alto sentido social.

Quienes integramos el Grupo Parlamentario de Acción Nacional, en la 64 legislatura, **hemos hecho un trabajo coordinado, ético y comprometido**; por ello externo mi saludo y reconocimiento, al trabajo que realiza mi amigo, el Diputado Gerardo Peña Flores, Presidente de la Junta de Coordinación Política y Coordinador del Grupo Parlamentario de Acción Nacional.

Como parte de nuestro trabajo legislativo y congruente con nuestros principios humanistas, nos alejamos del protagonismo personal. Ya que cada una de las iniciativas de decreto, los puntos de acuerdo y exhortos entre otros, los abordamos como grupo parlamentario: conciliando propuestas, debatiendo ideas, integrando las visiones del norte, centro y sur de nuestro estado; lo que **representan propuestas sólidas, congruentes y encaminadas a favorecer el desarrollo de Tamaulipas.**

Somos un estado referente a nivel nacional en el desarrollo de energías limpias; **por ello, respaldamos la iniciativa del Ejecutivo, para que quien contamine en Tamaulipas, que pague**; Y seguiré respaldando, toda política pública que promueva el desarrollo y la inversión con una alta responsabilidad, en el cuidado al medio ambiente.

Tengo un gran compromiso con la gente, no solo de escuchar, sino atender y buscar la forma de resolver sus problemas.

Mediante la gestoría itinerante: hemos ofrecido de manera gratuita, la gestión para la corrección de actas del estado civil; de igual forma, hemos brindado más de 1,100

asesorías legales que le dan certeza jurídica y patrimonial a nuestra gente.

Realizamos una serie de brigadas de asistencia ciudadana y de salud visual, así como brigadas médicas; gestionamos la entrega de sillas de ruedas, equipo deportivo y brindamos apoyo a vecinos, que ante la desgracia de algún siniestro, perdieron su casa y sus pertenencias; de igual forma, hicimos la entrega de apoyos para adultos en programas de alfabetización.

En otras actividades, durante el mes de diciembre del año pasado llevamos a cabo nuestra tradicional Posada navideña, que nos permitió disfrutar en compañía de nuestras amigas y amigos de distintas Colonias de Nuevo Laredo, de una velada inolvidable; asimismo en el mes de enero del presente año llevamos a cabo la entrega de roscas de reyes, bolsitas de dulces, pasteles y bolsas ecológicas, entre muchos otros apoyos.

Trabajando en equipo por nuestra gente... !Estamos listos y con más fuerza!

El respeto a los derechos humanos, es la base fundamental de la democracia: las políticas públicas deben centrar los esfuerzos por respetar, promover y proteger **la equidad y paridad de género.**

La mujer, es el pilar y la columna que sostiene el quehacer de nuestra vida diaria, en especial, la mujer tamaulipeca.

Como diputado, **las mujeres encabezan mi agenda legislativa y ciudadana.**

Estoy convencido, de que la erradicación de la violencia contra la mujer, es un reto equiparable con encontrar la cura, para las enfermedades que dañan a la humanidad en estos días; **la violencia contra la mujer**, es también un mal que destruye familias y con ello a la sociedad.

En este año de intenso trabajo, he mantenido un **diálogo permanente con la mujer** tamaulipeca, logrando consolidar el rumbo de mi agenda legislativa y seguir trabajando en crear las condiciones de igualdad e inclusión, para erradicar la violencia contra las mujeres.

Todas las acciones implementadas desde el Congreso, han sido **siempre privilegiando la perspectiva de género**, porque así y solo así, es como podemos conseguir una sociedad que respete, valore y proteja a las mujeres tamaulipecas.

Por ejemplo, respaldé con mi voto el exhorto a **los municipios de Tamaulipas, para que** implementen un programa con acciones específicas, que contribuyan a la prevención, atención, sanción y erradicación de la violencia contra las mujeres.

De igual forma, voté a favor de fortalecer la cultura de la denuncia en situaciones de violencia familiar y, a su vez, orientar a las víctimas para el debido seguimiento a sus denuncias.

Aprobamos iniciativa de reforma a la **Ley para prevenir, atender, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres en el Estado**, para la incorporación como delito de **la violencia digital, así como el ciberacoso y la violación a la intimidad**, con el objeto de salvaguardar la integridad y dignidad de la mujer.

Hemos trabajado con humanismo para que los programas de gobierno, atiendan las causas, aseguren los recursos que se necesiten, para eliminar las desigualdades de las mujeres, **en todas las etapas de la vida**.

Cuidado especial merecen **las niñas**, para poderles brindar una vida digna, no solo cubriendo las necesidades básicas, sino además, prepararlas para un mejor futuro.

La atención a **las adolescentes**, para una adecuada incorporación, a un entorno social y económico, **es una prioridad**; por eso los programas de educación y preparación para el trabajo, orientación sexual y nutricional; son el gran reto para tener mejores condiciones de vida para las próximas generaciones.

El respaldo a la **mujer como jefa de familia**, es una tarea que me compromete todos los días. Seguiré promoviendo iniciativas de ley que las respalden, para asegurarles una vida digna.

Trabajando en equipo por las mujeres ... ¡Estamos listos y con más fuerza!

Ser joven representa el presente y futuro de nuestro Estado. Desde el Congreso, he trabajado para que la **juventud** cuente con mayores herramientas, **que les ayuden a convertir sus sueños en realidad.**

He sostenido diálogos con jóvenes tamaulipecos, que creen en esta tierra y su potencial.

Como parte de mis acciones frente al Covid-19, realizamos jornadas de desinfección de vehículos, en las que se beneficiaron a más de mil familias; así mismo,

llevamos a cabo la desinfección de más de 300 negocios comerciales.

Quiero decirles que todo ello, ha sido posible por el trabajo y esfuerzo de todas y todos los Jóvenes que han decidido sumarse a este proyecto.

Ser joven en Tamaulipas, representa vivir en una tierra de oportunidades; una tierra donde la educación, la cultura y el deporte les brinde la oportunidad de formarse como personas de bien, y para que se consoliden, cada uno de sus proyectos. **En ello, pongo mi esfuerzo todos los días.**

Debemos transitar de las propuestas, a las acciones responsables; es por ello, que en nuestro grupo parlamentario de Acción Nacional, presentamos ante el Congreso, la iniciativa en la que se crea la Comisión de Cohesión Social; con el objeto de contribuir para dotar a nuestro estado, de herramientas que abonen a la reconstrucción del tejido social, **impulsando los valores, el civismo y el patriotismo de la juventud.**

Los jóvenes siempre contarán con mi respaldo y reconocimiento.

**Trabajando en equipo por nuestros jóvenes...
¡Estamos listos y con más fuerza!**

El respeto y el amor hacia nuestros **adultos mayores** es lo que nos caracteriza como tamaulipecos.

Me he comprometido a estrechar las manos de trabajadores del campo y la pesca, manos que por años se han entregado a Tamaulipas, con horas y horas de esfuerzo, manos que con el paso del tiempo, han moldeado nuestro estado.

Durante este año de ejercicio, hemos fortalecido el trabajo legislativo, para el desarrollo y protección integral de las y los adultos mayores.

De tal modo que en el Congreso, se dictaminó y aprobó establecer de manera concreta y específica, las modalidades y tipos de violencia de las que son víctimas nuestros adultos mayores.

Este grupo, hoy es más vulnerable que nunca, ya que la epidemia causada por el Covid-19, amenazó particularmente a este querido segmento de la población.

Gracias a las acciones emprendidas de manera oportuna y contundente, por el Gobernador del Estado, el impacto se ha logrado contener en estos días.

**Trabajando en equipo por los adultos mayores...
¡Estamos listos y con más fuerza!**

Una fórmula para impulsar el desarrollo **es la educación**. Tamaulipas y la frontera, se han distinguido por la gran inversión que se hace en materia educativa; mi reconocimiento y absoluto respeto, para las maestras y maestros de Tamaulipas; son ellos quienes día con día, hacen realidad que nuestros niños y jóvenes, tengan mejores oportunidades.

Ahora desde el hogar, más de 700 mil niñas, niños y jóvenes tamaulipecos, toman sus clases con el apoyo de sus padres o de sus abuelos, con lo más valioso que tiene un tamaulipeco, que es su familia, y por supuesto con la guía del magisterio.

En este año que se informa, tuve la oportunidad de recorrer diversos centros educativos, antes y durante la pandemia; Frente a la nueva realidad, he constatado el gran esfuerzo, que día a día hacen los estudiantes por aprender.

Siendo solidarios con la economía de las familias de mi distrito, llevamos a cabo diversas dinámicas, a través de mis redes sociales, logrando beneficiar a niñas, niños y jóvenes, con la entrega de tabletas electrónicas, que hoy les permiten explorar un universo de posibilidades, desde cumplir con sus tareas, investigar, hasta comunicarse con sus compañeros y maestros.

Estoy convencido de que la mejor inversión, **siempre será la educación**, ya que es de todos sabido, que la mejor forma de combatir la pobreza, es generando el desarrollo, y la educación desarrolla a quien la recibe.

Con esta convicción, aprobamos en el Congreso del Estado, la Ley de Ingresos de los municipios de Tamaulipas.

Mención especial, merece el trabajo realizado por el Gobierno de Nuevo Laredo; que ha destinado una gran inversión en materia de educación, por lo cual, hoy no solo es un referente en Tamaulipas, sino en todo México. **Felicidades, Presidente.**

Para el fomento del deporte se instituyó el 19 de noviembre de cada año como "Día del Deportista Tamaulipeco".

De igual forma respaldé con mi voto el **Premio Estatal de la Innovación, la Ciencia y la Tecnología**, que se conferirá a las personas físicas o morales, que por sus productos, diseños, procesos, servicios, métodos u organizaciones, contribuyan a dicho avance.

Exhortamos a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, para que incremente el presupuesto, del programa de Escuelas de Tiempo Completo, para el Ejercicio Fiscal 2020. En el marco del análisis, discusión y aprobación del Presupuesto 2021, hago el llamado a las y los diputados federales, para el seguimiento en este tema pendiente.

Trabajando en equipo por la educación... ¡Estamos listos y con más fuerza!

Nuevo Laredo tiene una vocación natural para el comercio internacional, la logística, el transporte, la maquila, el comercio y los servicios profesionales, entre otros.

Es por eso, que apoyo desde el Legislativo, las políticas públicas y programas del Gobierno de Tamaulipas, que **impulsan la vocación económica de la región.**

La juventud con su **talento para emprender**, merece contar con todas las herramientas académicas y jurídicas, para que sus proyectos se hagan realidad y se puedan

crear círculos virtuosos, que detonen la economía y el desarrollo de la gran frontera Ribereña y todo Tamaulipas.

En esta ruta se dirige mi trabajo legislativo, en fortalecer las bases, para que a través de las leyes y reformas que sean necesarias, todo esto sea: posible, tangible y se refleje en un impulso para las pequeñas y medianas empresas **en Tamaulipas**.

Mi respaldo absoluto, a todos los proyectos que permitan elevar el desarrollo y la competitividad en nuestra región; como ejemplo de ello: la llegada de la firma World Trade Center, el Mega Parque, el Centro de Convenciones, y muchos otros en esta ciudad de Nuevo Laredo, pues atraerán la inversión, reactivarán la economía local y regional, con la creación inmediata de empleos, logrando en el corto, mediano y largo plazo, una gran derrama económica.

Tuve la oportunidad de ser testigo y acompañar al Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca, al Senador de la República Ismael García Cabeza de Vaca, junto con las autoridades locales y del Estado de Texas, a la entrega de obras en el Puente del Comercio Mundial en esta Ciudad, dando testimonio del fortalecimiento a la infraestructura para el comercio exterior de nuestra región.

Como representante popular, las empresarias y empresarios tamaulipecos, tienen en mí, más que un legislador, un amigo que trabaja sin descanso, en equipo, que suma esfuerzos y capacidades, para ser un puente que facilite la inversión y la generación de más y mejores empleos para nuestra gente.

Como parte de la agenda legislativa, apoyé la Ley de Expropiación, Ocupación Temporal o Limitación de Dominio, para que contenga una causa de utilidad pública que comprenda la hipótesis de la creación, establecimiento, impulso, promoción y fortalecimiento de áreas, zonas y lugares para el desarrollo turístico sustentable.

Una acción justa para Tamaulipas es la creación de la **Comisión especial para concertar con el Gobierno Federal, así como a los Poderes Ejecutivos de los Estados, y a las Legislaturas Locales a la Convención Nacional Hacendaria.**

Esta comisión especial, responde a la exigencia de justicia y de equidad presupuestaria para Tamaulipas.

Somos el segundo estado en la generación de ingresos para la federación y a cambio recibimos un trato inequitativo, ya que el gobierno central ha disminuido los

presupuestos para infraestructura carretera, para el campo, el apoyo a los programas para las madres trabajadoras, disminución en los programas de salud.

Tengo presente en mi mente y corazón el rostro de

Desde el Congreso, estaré siempre de acuerdo con las mejoras regulatorias, en las leyes que generen **certeza de inversión, certeza jurídica y certeza en el desarrollo** para los empresarios e inversionistas en nuestra región.

Trabajando en equipo por más y mejores empleos y oportunidades para todos... ¡Estamos listos y con más fuerza!

El Covid-19, es un reto que exige toda la voluntad, recursos, creatividad y tiempo de quienes ejercemos alguna responsabilidad pública.

Desde marzo cerraron las escuelas, los comercios y pararon las actividades económicas y recreativas. En medio de este panorama crítico, cuando nuestra gente más necesitaba el hombro de su Diputado, estuve y me mantengo al lado de ellos, **¡con hechos, no con palabras!**

El bienestar de las familias de Tamaulipas, ha sido lo más importante de mi agenda, y por ello he estado cercano con la gente. A lo largo de los últimos 7 meses, **he tenido más de 700 reuniones con las vecinas y vecinos de distintas colonias en Nuevo Laredo**, con quienes comparto mis orígenes, mi formación profesional, mi aspecto familiar, así como la labor que desempeño como su Diputado en el Congreso.

Es ahí en territorio, justamente donde podemos ver, sentir y escuchar las necesidades más importantes de nuestros representados.

De la misma manera, llevamos a cabo más de 30 reuniones informativas con distintas asociaciones civiles, y recorrimos los Centros Médicos COVID hasta en 12 ocasiones.

Gracias a mis amigos de los medios de comunicación, llegamos a miles de ciudadanas y ciudadanos con la información puntual acerca del cuidado de la Salud ante esta Pandemia.

A todos ellos: comunicadores, conductores de noticieros, reporteros, columnistas, y por supuesto, a los Directivos de los medios de comunicación; mi respeto y gratitud por

contribuir de esta manera, a difundir las medidas para atender el tema del Coronavirus.

Como parte de las acciones ante esta pandemia, llevamos a cabo 20 visitas a los filtros de revisión sanitaria urbanos; participé en 19 reuniones del Comité Municipal de Salud de Nuevo Laredo, en donde se evalúa la emergencia y se toman decisiones, siempre anteponiendo el bien común.

Después de la pérdida de vidas, el efecto negativo más grave de la pandemia, es la pérdida de empleos; la reducción de los ingresos familiares, el quedarse de pronto con los bolsillos vacíos.

Para contener este efecto, **gestionamos más de 4 mil apoyos alimentarios a familias vulnerables** de veladores, boleros, empleados de talleres mecánicos, lavados de autos y herrería, entre muchos otros.

Añadimos a esta acción, la gestión de más de 300 paquetes de limpieza.

Gestionamos la desinfección de las instalaciones de la Universidad Autónoma de Tamaulipas en esta Ciudad, de los Juzgados Estatales, del Instituto Tamaulipeco del Migrante y las Agencias del Ministerio Público de Nuevo Laredo, entre muchas más.

Entregamos folletos informativos a la ciudadanía en cruceros y centros comerciales, que contienen las medidas de prevención más elementales.

Gestionamos y entregamos apoyo al personal médico de los distintos Centros de Salud de Nuevo Laredo y la región ribereña, dotándolos de más de 400 equipos de protección, en la atención hacia pacientes contagiados con Covid-19.

Todo esto ha sido posible, trabajando siempre en equipo; siguiendo el ejemplo de sinergia del **Gobernador del Estado** con todos los alcaldes de Tamaulipas, y gracias a la coordinación, de la Comisión Estatal para la Protección Contra Riesgos Sanitarios, para que se cumplan las medidas preventivas del Covid-19.

Mi reconocimiento a todo el personal de COEPRIS en el Estado, por su desempeño y trabajo incansable.

Como Legislador y con motivo de la contingencia de salud en la que nos encontramos, respaldé la iniciativa **para agravar las sanciones de las conductas cometidas en contra del personal de la Salud**, durante el periodo de una contingencia o emergencia sanitaria; esto con la finalidad de brindar mayores garantías, de protección a la

integridad física y los derechos humanos de nuestros héroes de la salud.

Aprobamos las reformas legales para agravar la sanción correspondiente, a los prestadores del servicio público de transporte de pasajeros, para evitar que **discriminen, ejerzan violencia física o psicológica, prohíban o nieguen el servicio de transporte** a personas que presten un servicio de salud, cuando nos encontramos atravesando por una pandemia, que afecte la salud y la vida de las personas.

Hago mención especial, a todas y todos aquellos que aún a riesgo de sus vidas, han dedicado sus conocimientos y trabajo, para atender en los hospitales a las personas contagiadas con el coronavirus.

Les pido desde este espacio de tierra Tamaulipeca, a manera de reconocimiento a las y los médicos, enfermeras, enfermeros y todo el personal de Salud, que día a día trabajan sin descanso, para brindarnos una atención de calidad, y por todas y todos aquellos que por esta causa, han dado la vida por nosotros, Les pido **les brindemos un fuerte aplauso.**

Mi reconocimiento y respeto a nuestro glorioso **Ejército Mexicano**, por su labor decidida en favor de la población

mediante la aplicación del Plan DN-3 en respaldo a esta Pandemia

Como parte de este trabajo legislativo aprobamos las modificaciones a la Ley de Salud, para que los establecimientos comerciales a los que acudan menores y personas adultas, cuenten con baños públicos familiares en atención de niñas y niños de hasta diez años, personas con discapacidad y adultos mayores, que para su uso, se acompañen de quien los ayude y los cuide.

Mi reconocimiento al Gobernador del Estado, Francisco García Cabeza de Vaca y a la **Sra. Mariana Gómez de García Cabeza de Vaca**, presidenta del Sistema DIF Tamaulipas, por la inauguración del primer centro público escolarizado dedicado al autismo en México.

**Trabajando en equipo por la salud de nuestra gente...
¡Estamos listos y con más fuerza!**

En mi trabajo siempre tengo presente: las personas, son lo primero.

Soy un convencido, de que con la ciudadanía integrada en asociaciones civiles, **se construye una mejor sociedad.**

Las personas nos confían sus principales inquietudes y necesidades, y esperan que desde nuestra responsabilidad de representante popular, resolvamos en su favor las más diversas situaciones que les toca enfrentar en el día a día.

Los distintos grupos sociales organizados, agrupaciones civiles y religiosas, **tienen mi respeto, solidaridad y aprecio** por el trabajo que hacen en favor de la comunidad, al inculcar valores y reforzarlos.

El círculo virtuoso del bienestar social, inicia en la educación, la cultura, el civismo y la capacitación para el trabajo; por ello desde el Congreso, estamos atentos a las voces de todos los que aspiran tener una mayor participación ciudadana, más dinámica en la vida social, política, y de emprendimiento.

Es oportuno **seguir construyendo participación ciudadana** basada en el planteamiento, las iniciativas y propuestas, en donde se recojan las opiniones de todos, aun cuando estas sean diferentes.

Con una sociedad participativa, **se logra un desarrollo equitativo y justo**; es condición para lograrlo, el impulsar más espacios de opinión.

Trabajando en equipo por la participación ciudadana... ¡Estamos listos y con más fuerza!

Las tamaulipecas y tamaulipecos tienen la garantía del absoluto respeto a los derechos ciudadanos, y dentro de este marco, las diputadas y diputados coadyuvamos con el Ejecutivo, para fortalecer el marco jurídico que proteja a nuestra ciudadanía.

Llevo siempre presente el ideario de Don Manuel Gómez Morín, quien refería : **“Las ideas y los valores del alma, son nuestras únicas armas; no tenemos otras, pero tampoco las hay mejores”**.

Por esa razón trabajamos en equipo, por temas como la salud, la educación, el desarrollo económico, la generación de empleo, la seguridad y los derechos humanos.

Para conocer de cerca las acciones, que establece la Coordinación Regional en Materia de Seguridad: Nuevo León, Tamaulipas y Coahuila, he participado en diversas reuniones donde se abordan los temas de seguridad y migrantes, entre otros.

Estuve presente en el Operativo Vacacional Invierno 2019, para confirmar los mecanismos de seguridad que el gobierno del Estado ofrece a nuestros paisanos.

Respaldé eliminar del reglamento de la administración pública, el requisito de residencia de un año para desempeñar un cargo público, pues viola los derechos humanos de las ciudadanas y ciudadanos mexicanos.

Apoyamos fomentar, impulsar, estimular y difundir los trabajos artesanales, realizados por los internos que se encuentran en los Centros de Ejecución de Sanciones del Estado.

Se dictaminó por unanimidad: el exhorto a la Secretaría de Gobernación del Gobierno Federal, a la Secretaría de Relaciones Exteriores y al Instituto Nacional del Migrante, para que las repatriaciones y deportaciones por parte de Estados Unidos de Norteamérica, se realicen en horarios y condiciones óptimas para la atención de las personas migrantes.

Las personas en tránsito **merecen garantías de seguridad, salud, atención y respeto a sus derechos humanos.**

Tuve el honor de representar al Presidente de la Junta de Coordinación Política del Congreso, el Diputado Gerardo Peña, en la Segunda Mesa por la Gobernabilidad Legislativa, presidida por la Secretaría de Gobernación, Olga Sánchez Cordero, con las presidentas y presidentes de las Juntas de Gobierno, de las Legislaturas de las Entidades Federativas.

Agradezco el apoyo para el desempeño de mi trabajo legislativo, al Magistrado Horacio Ortiz Renán, Presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura de Tamaulipas.

Trabajando en equipo por los derechos humanos y la seguridad... ¡Estamos listos y con más fuerza!

Las personas con discapacidad y de grupos vulnerables, son sectores de la población en los que **tengo un especial interés.**

En congruencia con los principios de mi partido, estoy convencido de que se debe legislar con **humanismo, respeto y sentido social** por todas y todos ellos.

Seguiré vigilante de que se concrete en los hechos su inclusión laboral, en la educación y en general en la sociedad; con espacios laborales, servicios de salud, de

transporte, recreativos, culturales y deportivos sin restricción, libres de discriminación.

Hemos logrado avances, como la aprobación de reformas a la Ley de Tránsito del Estado, las cuales agudizan las sanciones a quien se estacione en lugar exclusivo para personas con discapacidad.

Tengo una vocación personal, de ser un facilitador y luchador por una vida digna para las personas con discapacidad, con los espacios adecuados para la integración social, debemos trabajar mediante políticas públicas para darles una vida justa.

No descansaré en esta asignatura, para hacer lo que sea necesario.

Trabajando en equipo por las personas con discapacidad... ¡Estamos listos y con más fuerza!

Amigas y amigos:

Crecí rodeado de mi familia y con valores muy firmes, tuve una infancia muy feliz, en los que la cultura y el deporte han formado parte de mi vida, logrando forjar mi carácter en la adolescencia y en la etapa universitaria. Por ello, a

través de mi trabajo, busco siempre la felicidad para nuestra gente.

Gracias a mi compañera de vida, mi esposa la Lic. Blanca Icela Pérez Ramírez.

Gracias, mi amor, por caminar juntos y apoyarme en esta gran responsabilidad, **gracias por tu trabajo, por tu sensibilidad y compromiso de respaldo en proyectos presentes y futuros a favor de los demás.**

Gracias a mis hijos Marisol, Adrián Fernando, Fernanda Sofía y Félix Leonardo, quienes **me motivan e impulsan todos los días a servir a las familias de Tamaulipas.**

Hoy por la mañana.....Discursos conmovedores

Con los valores de mis padres como personas de bien he forjado mi camino. Con la guía y ejemplo de mi padre, Don Félix Fernando García Ortegón, El Moyo grande; y la sensibilidad y amor de mi madre Irma Aguiar Pro. **¡Gracias, papá; gracias, mamá!**

Gracias a mis hermanos Irma y Luis Enrique García Aguiar por su compañía, sus consejos y su respaldo en

todos mis proyectos a lo largo de toda mi vida. **Gracias, Hermanos.**

Es una bendición contar siempre con todos Ustedes.

Muchas gracias a mi **equipo de trabajo**, a un nutrido grupo de voluntarios, a las amigas y amigos que se han sumado como colaboradores; a la sociedad civil, que me permite realizar mi trabajo de cercanía a la gente de forma sensible y comprometida.

Aprovecho este espacio, para reconocer el trabajo que realiza el **Senador de la República** Ismael García Cabeza de Vaca, que en todo momento defiende los intereses de las tamaulipecas y tamaulipecos, fortaleciendo el andamiaje legal que permita avanzar y consolidar programas y proyectos, para el desarrollo de nuestra entidad. Gracias Senador.

Tamaulipas es referente a nivel nacional por su carácter y fuerza. Tierra de mujeres y hombres decididos a seguir construyendo el cambio con responsabilidad.

Reconozco del Gobernador **Cabeza de Vaca**, su liderazgo y visión de futuro, para garantizar a las nuevas generaciones, oportunidades de desarrollo y crecimiento.

Desde esta tribuna le digo: Sr. Gobernador, cuenta usted con todo mi apoyo.

Las acciones que hoy informo me comprometen como Diputado, a seguir trabajando en equipo todos los días con las y los **presidentes municipales** de la gran frontera Ribereña.

Agradezco el trabajo en equipo, para seguir haciendo las cosas bien en Nuevo Laredo, a mi amigo Enrique Rivas Cuellar, gracias presidente.

Trabajar con responsabilidad, eficiencia, transparencia y profesionalismo, es característica de mi actuar.

Tengo la gran encomienda de hacer el bien.

Trabajo día a día por la libertad y la familia, por el impulso a la educación de calidad, la cultura y el deporte, por un desarrollo humano sustentable, el cuidado al medio ambiente, por la participación ciudadana, por la paz y seguridad, por el empleo para mejorar el ingreso familiar.

Mi responsabilidad pública esta guiada por la ley y la ética, tengo claro que estamos sujetos, a la rendición de cuentas del trabajo y la evaluación permanente de mis acciones por la ciudadanía.

Desde aquí, le envié un saludo a amigo **Luis Rene Cantú Galván**, Presidente del Comité Directivo Estatal de mi partido, así como a cada uno de los presidentes de las delegaciones municipales de Acción Nacional, en la región ribereña y de Nuevo Laredo.

Los hombres y mujeres de bien que participamos en Acción Nacional, estamos comprometidos con un cambio a favor de todas y de todos, por ello, mi reconocimiento a **los luchadores sociales, a los promotores incansables del cambio, a los liderazgos** que han construido este espacio, para que los que **hoy estamos aquí**, podamos seguir trabajando, en la consolidación de los proyectos que fortalezcan el cambio en los próximos años.

Soy Félix “Moyo” García, tu diputado.

Trabajando en equipo,

Por la niñez, las mujeres, los jóvenes y los adultos mayores...

Por los derechos humanos, la seguridad y las personas con discapacidad.

Por la educación, la salud, la participación ciudadana y el empleo.

Por Tamaulipas, la Gran Frontera Ribereña y Nuevo Laredo.

¡Estamos listos y con más fuerza!

Muchas gracias.